

ざいたく 在宅の風

ご自由にお持ちください

令和1年5月発行

第49号



～在宅医療の新しいかたち～



当診療所では訪問診療を利用している患者さんを対象に附属機関であるDMS マッサージ治療室のスタッフがマッサージ(機能訓練)を行っております。今回、患者様のご家族からスタッフやマッサージの効果等についてお話を伺いました。その声の一部を紹介いたします。(以下より)

車のない家族にとって、自宅に居ながらにして診療とマッサージが同時に受けられるのは貴診療所の素晴らしいシステムです。三年前に母が入院し退院後からマッサージを始めました。施術ご担当の先生方は皆さん信頼のおける方で、母が先生方と一緒に身体を動かす時には自分の持っている以上の力を発揮します。私も同様に行いますが家族間では、なかなかそうはいきません。昔は、母の友人も遊びに来て会話も弾みましたが、皆さん高齢になりお会いする機会がなくなりました。その穴埋めとしてマッサージの先生が来てくださることで身内では話さない話題についても会話し、脳の活性化にもつながっている気がします。親切に優しく寄り添って頂けることは本人にとっては、かけがえのないことです。私達親子にとって新しい風が吹き始めて4年目を迎えます。このように貴重な貴診療所の存在を、知らない方が多いので「在宅の風」を更に浸透させ元気な高齢者で一杯の地域づくりに貢献していただきたい…と笑顔で話されました。ご協力誠にありがとうございました。温かい二人にお会い出来てとても幸せな気分になりました。本当にありがとうございました。相談員 佐藤



編集後記：元号も変わり新しい時代が始まりました！令和の意味を調べてみました。「人々が美しく心を寄せ合う中で新しい文化新しい時代を切り開いていく」という意味が込められているそうです。私も今まで以上に患者様に寄り添っていけるように日々精進して参ります。

相談員：佐藤（亜）

新入職員のご紹介



4月より入職しました。

看護師の本間浩敬です。村山市出身ですが、高校卒業後山形を離れており10数年ぶりの山形での生活になりました。4月が過ぎてても雪が降り荒れてましたが、皆さまの事を早く覚え力となれるように頑張っていきたいと思えます。よろしくお願いたします。



4月より北村山在宅診療所で勤務しております看護師の石田健と申します。

元々は神奈川県川崎市で事務として勤務しておりました。

看護師としては、1年目で不慣れな面もございますが、元気いっばいの思いやりと笑顔をもって、これから頑張っていきたいと思えます。

山形県は初めて住む土地ですが、地域の方や患者様との交流を通じて土地柄や文化についてもふれていきたいと思っております。

これから山形県の地域医療発展に向けて頑張りたいと思えます。よろしくお願いたします。

ホームページへ
簡単アクセス♪



医療法人社団伍光会

北村山在宅診療所

〒999-3702 東根市温泉町二丁目5番3号

TEL: 0237-41-0583 / FAX: 0237-41-0584

<http://www.denenchoufuiin.net/kitamurayama/>

